
 

ПРОТОКОЛ № 36/Д 

Заседания Дисциплинарной комиссии 

Союза строителей 

Саморегулируемой организации «Дальмонтажстрой» 

(Союз строителей  СРО ДМС) 

 

Место проведения заседания: г. Владивосток, ул. Пушкинская, д. 35, офис 2 

Время начала проведения заседания – 10 декабря 2019 года, 10 часов 00 минут. 

Форма проведения заседания: очное присутствие членов комиссии. 

Состав Дисциплинарной комиссии 5 (пять) человек, присутствуют 5 (пять) человека.  

Куклина Галина Владимировна – Председатель Дисциплинарной комиссии. 

Члены Дисциплинарной комиссии: 

           Кельш Виктор Эдмундович – начальник контрольного отдела. 

Павлов Юрий Сергеевич – юрисконсульт. 

Мосолов Григорий Владимирович – эксперт. 

Скрябин Александр Николаевич – эксперт. 

 

Кворум для проведения Дисциплинарной комиссии имеется, решения, принимаемые на 

дисциплинарной комиссии правомочны.  

 

Присутствовали приглашенные: 

Винтовкин Г.И. - исполнительный директор Союза строителей СРО ДМС 

Федорова Е.А. – директор МКУ СОШ № 253 ГО ЗАТО г. Фокино (п. Дунай) 

Ильченко Н.В. – заместитель директора МКУ СОШ № 253  по АХЧ  

Мироненко И.П. – юрисконсульт отдела образования  ГО ЗАТО г. Фокино 

Мацапура Р.Н. – генеральный директор ООО «ИНТЕР БОКС» 

Пославский В.Р. – генеральный директор ЗАО компания «Энерготелеком» 

Гаврилов А.Ю. – генеральный директор ООО «Райт» 

Мурашов Р.К. – генеральный директор ООО «ДАГАЗ»  

Болотов Д.В. – генеральный директор ООО «Аква Стрим ДВ» 

Кондратенко Е.В. – представитель ООО «Межрегиональное путейское предприятие» по 

доверенности 

 

Повестка дня заседания. 

 

Рассмотрение вопроса о неисполнении законодательства в части соблюдения 

установленных требований  и принятие мер дисциплинарного воздействия к организациям - 

членам Союза строителей СРО ДМС: 

1. АО «Теплоэнергетическая компания» 

2. АО «Кавалеровская электросеть»   

3. ООО «ДАГАЗ» 

4. ООО «Международная морская компания - МСК» 

5. ООО «Межрегиональное путейское предприятие» 

6. ООО «Э-ЛИТ» 

7. ЗАО компания «Энерготелеком» 

8. ООО «Кристалл Сити» 

9. ООО СК «ГорСтрой» 

10. ООО «Аква Стрим ДВ» 
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11. ООО «Райт» 

12. ООО «ИНТЕР БОКС» 

13. ООО «Семь Футов» 

 

1. По первому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством АО 

«Теплоэнергетическая компания» (ИНН 2503025767) требований Градостроительного кодекса о  

включении специалистов по организации строительства в Национальный реестр специалистов, 

Положений Союза по уплате членских взносов. Руководство организации отсутствует на 

заседании, однако прислало письмо в дисциплинарную комиссию письмо с гарантией 

погашения задолженности по членским взносам до 25 декабря 2019 года в размере 32 000.00 

(тридцать две тысячи) рублей. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила вынести предписание АО «Теплоэнергетическая компания» с указанием о 

внесении сведений о специалистах по организации строительства в НРС до 1 марта 2020 года и 

погашении задолженности по уплате членских взносов до 25 декабря 2019 года. 

РЕШИЛИ: 

1. Вынести предписание АО «Теплоэнергетическая компания» в срок до 25 декабря 2019 

года погасить в полном объеме задолженность по членским взносам и до 1 марта 2020 года 

внести специалистов по организации строительства в НРС. 

2. Уведомить руководство АО «Теплоэнергетическая компания» о принятом решении в 

соответствии с нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

2. По второму вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством АО 

«Кавалеровская электросеть» (ИНН 2515006938) требований Градостроительного кодекса о 

включении специалистов по организации строительства в Национальный реестр специалистов. 

Руководство организации отсутствует на заседании, однако прислало письмо с гарантией 

включения специалистов по организации строительства в НРС в первом квартале 2020 года. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила вынести предписание АО «Кавалеровская электросеть» с указанием внесения 

сведений о специалистах по организации строительства в НРС до 1 марта 2020 года. 

РЕШИЛИ: 

1. Вынести предписание АО «Кавалеровская электросеть» в срок до 1 марта  2020 года  

включить специалистов по организации строительства в НРС.  

2. Уведомить руководство АО «Кавалеровская электросеть» о принятом решении в 

соответствии с нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

3. По третьему вопросу повестки дня. 



3 

 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством ООО «ДАГАЗ» 

(ИНН 2543050914) требований Градостроительного кодекса о включении специалистов по 

организации строительства в Национальный реестр специалистов. 

СЛУШАЛИ: Генерального директора ООО «ДАГАЗ» Мурашова Р.К., который  пояснил 

членам комиссии, что специалистов не включили по организационным причинам и 

гарантировал до конца первого квартала 2020 года предоставить сведения для включения в 

НРС. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила вынести предписание ООО «ДАГАЗ» с указанием внесения сведений о 

специалистах по организации строительства в НРС до 1 марта 2020 года. 

РЕШИЛИ: 

1. Вынести предписание ООО «ДАГАЗ» в срок до 1 марта  2020 года  включить 

специалистов по организации строительства в НРС. 

2. Уведомить руководство ООО «ДАГАЗ» о принятом решении в соответствии с 

нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством ООО 

«Международная морская компания - МСК» (ИНН 2540202076) требований 

Градостроительного кодекса» о включении специалистов по организации строительства в 

Национальный реестр специалистов. Руководство компании гарантировало включение 

специалистов по организации строительства в НРС в первом квартале 2020 года.  

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила вынести предписание ООО «Международная морская компания - МСК» с 

указанием внесения сведений о специалистах по организации строительства в НРС до 1 марта 

2020 года. 

РЕШИЛИ: 

1. Вынести предписание ООО «Международная морская компания - МСК» в срок до 1 

марта  2020 года  включить специалистов по организации строительства в НРС. 

3. Уведомить руководство ООО «Международная морская компания - МСК» о принятом 

решении в соответствии с нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

5. По пятому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством ООО 

«Межрегиональное путейское предприятие» (ИНН 2538138225) требований 

Градостроительного кодекса о включении специалистов по организации строительства в 

Национальный реестр специалистов. 

СЛУШАЛИ: Представителя ООО «Межрегиональное путейское предприятие» 

Кондратенко Е.В., который пояснил членам дисциплинарной комиссии, что в настоящий 

момент организация приостановила деятельность, но в перспективе рассматривается ее 

возобновление, поэтому руководство ООО «Межрегиональное путейское предприятие» 
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гарантирует включение специалистов по организации строительства в НРС в первом квартале 

2020 года. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила вынести предписание ООО «Межрегиональное путейское предприятие» с 

указанием внесения сведений о специалистах по организации строительства в НРС до 1 марта 

2020 года. 

РЕШИЛИ: 

1. Вынести предписание ООО «Межрегиональное путейское предприятие» в срок до 1 

марта 2020 года включить специалистов по организации строительства в НРС. 

3. Уведомить руководство ООО «Межрегиональное путейское предприятие» о принятом 

решении в соответствии с нормативными документами Союза строителей СРО ДМС.  

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

6. По  шестому  вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством ООО «Э-ЛИТ» 

(ИНН 2502052239) требований Градостроительного кодекса о включении специалистов по 

организации строительства в НРС, Положений Союза по уплате членских взносов. Руководство 

компании отсутствует на заседании, но прислало письмо, которым организация гарантирует 

погашение задолженности по членским взносам в соответствии с графиком до 18 февраля 2020 

года и внесении  сведений о двух специалистах по организации строительства в НРС до конца 

первого квартала 2020 года. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила вынести предписание ООО «Э-ЛИТ» с указанием внесения сведений о 

специалистах по организации строительства в НРС до 1 марта 2020 года и погашении 

задолженности по уплате членских взносов до 18 февраля 2020 года. 

РЕШИЛИ: 

1.Вынести предписание ООО «Э-ЛИТ» в срок до 1 марта  2020 года  включить 

специалистов по организации строительства в НРС и погасить задолженность по членским 

взносам 18 февраля 2020 года. 

2. Уведомить руководство ООО «Э-ЛИТ» о принятом решении в соответствии с 

нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

7. По седьмому  вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством ЗАО компания 

«Энерготелеком» (ИНН 2538013280) требований Градостроительного кодекса о включении  

специалистов по организации строительства в Национальный реестр специалистов. 

СЛУШАЛИ: Генерального директора ЗАО компания «Энерготелеком»  Пославского В. 

Р., который пояснил членам дисциплинарной комиссии, что в организации имеются 

специалисты, отвечающие требованиям Градостроительного кодекса и в начале второго 

квартала 2020  года ЗАО компания «Энерготелеком» представит на них сведения. 
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СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила вынести предписание ЗАО компания «Энерготелеком»   с указанием  внесения 

сведений о специалистах по организации строительства в НРС до 1 марта 2020 года. 

РЕШИЛИ: 

1. Вынести предписание ЗАО компания «Энерготелеком»   в срок до 1 марта 2020 года 

внести специалистов по организации строительства в НРС. 

2. Уведомить руководство ЗАО компания «Энерготелеком»   о принятом решении в 

соответствии с нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

8. По восьмому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством ООО «Кристалл 

Сити» (ИНН 5504219094) требований Градостроительного кодекса о включении специалистов 

по организации строительства в НРС, Положений Союза  по уплате членских взносов. 

Дополнительно Скрябин А.Н. сообщил, что телефоны организации заблокированы, на 

сообщения по электронной почте руководство компании не реагирует. 

СЛУШАЛИ: Члена дисциплинарной комиссии Павлова Ю.С., который сообщил, что по 

данным ФНС компания ООО «Кристалл Сити» находится в реестре «Юридические лица, 

имеющие взыскиваемую задолженность по уплате налогов» и предложил рекомендовать 

коллегии Союза исключить ООО «Кристалл Сити» из членов Союза строителей СРО ДМС. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила рекомендовать коллегии Союза исключить ООО «Кристалл Сити» из членов Союза 

строителей СРО ДМС 

РЕШИЛИ: 

1. Рекомендовать коллегии Союза исключить ООО «Кристалл Сити» из членов Союза 

строителей СРО ДМС. 

3. Уведомить руководство ООО «Кристалл Сити» о принятом решении в соответствии с 

нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

9. По девятому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством ООО СК 

«ГорСтрой» (ИНН 2538142126) Положений Союза по уплате членских взносов. Дополнительно 

Скрябин А.Н. сообщил, что ООО СК «ГорСтрой» начало погашение долга.   

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила вынести предписание ООО СК «ГорСтрой» с указанием погашения оставшейся 

задолженности по уплате членских взносов до 27 декабря 2019 года. 

РЕШИЛИ: 

1. Вынести предписание ООО СК «ГорСтрой»   в срок до 27 декабря 2019 года погасить 

оставшуюся задолженность по уплате членских взносов.  

2. Уведомить руководство ООО СК «ГорСтрой» о принятом решении в соответствии с 

нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  
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«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

10. По десятому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Информацию Скрябина А.Н. о нарушении руководством ООО  «Аква 

Стрим ДВ» (ИНН 2536271493) Положений Союза по уплате членских взносов. 

СЛУШАЛИ: Генерального директора ООО «Аква Стрим ДВ» Болотова Д.В. сообщил, 

что ООО «Аква Стрим ДВ»  начало погашение задолженности по уплате членских взносов и 

гарантировал до 27 декабря 2019 года погасить оставшуюся сумму задолженности. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

предложила предупредить руководство ООО «Аква Стрим ДВ», что в случае не погашения 

задолженности по членским взносам до 27 декабря 2019 года дисциплинарная комиссия будет 

рекомендовать коллегии Союза исключить ООО «Аква Стрим ДВ» из членов Союза строителей 

СРО ДМС. 

РЕШИЛИ: 

1. Предупредить руководство ООО «Аква Стрим ДВ», что в случае не погашения 

задолженности по членским взносам до 27 декабря 2019 года дисциплинарная комиссия будет 

рекомендовать коллегии Союза исключить ООО «Аква Стрим ДВ» из членов Союза строителей 

СРО ДМС. 

2. Уведомить руководство ООО «Аква Стрим ДВ» о принятом решении в соответствии с 

нормативными документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ:  

«За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов.         

Решение принято «Единогласно». 

 

11. По  одиннадцатому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Члена дисциплинарной комиссии Скрябина А.Н., который довел до членов 

комиссии информацию, суть которой заключается в том, что строительная организация ООО 

«Райт» (ИНН 2524138000)  при заключении контракта      использовала выписку из реестра 

членов Союза строителей СРО ДМС с незаконно включенным в нее допуском для выполнения 

работ на особо опасных, технически сложных и уникальных объектах, помимо этого у ООО 

«Райт» имеется задолженность по уплате членских взносов в сумме 32 000.00 рублей. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Союза Куклину Г.В. которая 

попросила директора ООО «Райт» Гаврилова А.Ю. пояснить причины незаконных действий со 

стороны руководства компании, которые наносят  ущерб репутации Союза строителей СРО 

ДМС и предоставить гарантии по погашению задолженности по уплате членских взносов. 

СЛУШАЛИ: Директора ООО «Райт» Гаврилова А. Ю., который пояснил, что для 

участия в конкурсе потребовался допуск для выполнения работ на особо опасных и технически 

сложных объектах. Начальник ПТО самостоятельно, не поставив в известность руководство 

ООО «Райт», изготовила выписку из реестра Союза строителей с незаконно внесенными 

сведениями о допуске к работам на особо опасных и технически сложных объектах. По 

вскрывшимся обстоятельствам начальник ПТО была уволена. По уплате членских взносов 

Гаврилов А.Ю. обозначил срок до конца декабря 2019 года. 

СЛУШАЛИ: Члена дисциплинарной комиссии  Павлова Ю.С., который акцентировал 

внимание генерального директора ООО «Райт», что в соответствии со статьей 327 Уголовного 

кодекса РФ подделка официального документа, предоставляющего права или освобождающего 

от обязанностей уголовно наказуемое событие. 
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СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

разъяснила Гаврилову А.Ю., что комплект документов для получения разрешения для работ на 

особо опасных и технически сложных объектах находиться на сайте СРО в свободном доступе 

и работники контрольного отдела Союза готовы разъяснить и оказать помощь в подготовке 

пакета документов. 

СЛУШАЛИ: Генерального директора ООО «Райт» Гаврилова А.Ю., который сообщил 

членам дисциплинарной комиссии, что в настоящий момент завершает подготовку документов 

для получения разрешения производить работы на особо опасных, технически сложных и 

уникальных объектах и до 17 декабря 2019 года представит эти документы в Союз. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Куклину Г.В., которая 

разъяснила Гаврилову А.Ю., что в случае повторения подобного правонарушения 

дисциплинарная комиссия будет рекомендовать коллегии Союза исключить ООО «Райт» из 

членов Союза строителей СРО ДМС и предложила внести данное предупреждение в протокол. 

РЕШИЛИ: 

1. Предупредить руководство ООО «Райт», что в случае повторения подобного 

правонарушения дисциплинарная комиссия будет рекомендовать коллегии Союза исключить 

ООО «Райт» из членов Союза строителей СРО ДМС. 

3. Уведомить ООО «Райт» о принятом решении в соответствии с нормативными 

документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ. «За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов. 

Решение принято «Единогласно». 

 

12. По двенадцатому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Члена дисциплинарной комиссии Скрябина А.Н., который довел до членов 

комиссии информацию Администрации МКОУ СОШ № 253 ГО ЗАТО г. Фокино (п. Дунай) 

суть которой заключается в том, что строительная организация ООО «ИНТЕР БОКС» (ИНН 

2543107920), заключив муниципальный контракт по замене оконных конструкций, не 

выполняет предписанные данным контрактом обязательства по срокам и качеству работ. 

Для рассмотрения вопроса по существу Скрябин А.Н. предоставил членам  

дисциплинарной комиссии информационное письмо администрации школы, письменные 

пояснения руководства ООО «ИНТЕР БОКС».  

СЛУШАЛИ: Директора МКОУ СОШ № 253 Федорову Е. А., которая пояснила, что 20 

июня 2019 года ООО «ИНТЕР БОКС» было признано победителем по итогам электронного 

аукциона на выполнение работ по замене деревянных оконных заполнений из профиля ПВХ в 

помещениях МКУ СОШ № 253 ГО ЗАТО г. Фокино (п. Дунай) им. Т.И.Островской. Согласно 

договору, началом работ была назначена дата 4 июля 2019 года.  ООО «ИНТЕР БОКС» в 

назначенную дату к работам не приступил. В начале августа была направлена первая претензия 

в адрес ООО «ИНТЕР БОКС» и акт о нарушении сроков проведения работ. После этого на 

объект завезли оконные конструкции, были начаты работы.  В августе - сентябре в адрес 

руководства ООО «ИИТЕР БОКС» неоднократно направлялись претензии о нарушении сроков 

работ и требования по устранению недостатков уже смонтированных конструкций. После 

предупреждения ООО «ИНТЕР БОКС» об одностороннем расторжении договора, от 

руководства компании было получено гарантийное письмо, в соответствии с которым 

организация обязалась приступить к работам с 14 сентября 2019 года и завершить работы до 25 

октября 2019 года. При этом календарный план выполнения работ согласован не был, так как не 

поступал на рассмотрение руководства школы. За период с 14 по 25 сентября было заменено 10 

оконных конструкций, после этого работы были прекращены и рабочие покинули объект. 15 
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октября в адрес ООО «ИНТЕР БОКС» было направлено уведомление об одностороннем 

расторжении контракта, реакции со стороны руководства ООО «ИНТЕР БОКС» не 

последовало. 29 ноября было принято решение об одностороннем расторжении контракта, о 

чем руководство ООО «ИНТЕР БОКС» было поставлено в известность. 

СЛУШАЛИ: Генерального директора ООО «ИНТЕР БОКС» Мацапуру Р. Н., который 

пояснил, что заключив муниципальный контракт от 3 июля 2019 года № 3251230078719000003, 

строительная организация столкнулась с обстоятельствами, повлиявшими на исполнение 

условий контракта. Основное – это отсутствие финансирования со стороны заказчика, которое 

потребовало изъятие оборотных средств ООО «ИНТЕР БОКС» и перенаправление этих средств 

на объект в п. Дунай. Второе – это проблемы с допуском на объект (пропускной режим). Кроме 

того на момент подписания контракта у ООО «ИНТЕР БОКС» образовалось два 

незавершенных объекта, в результате чего пришлось распылить рабочую силу и транспортные 

средства для доставки оборудования. После претензий со стороны заказчика о несоблюдении 

сроков проведения работ, руководство ООО «ИНТЕР БОКС» предлагало изменить сроки, путем 

составления календарного графика работ или дать возможность поочередного освобождения 

помещений для монтажа. Администрацией школы предложения были отвергнуты. После отказа 

согласовать новый график работ, администрация г. Фокино прекратило выдачу пропусков на 

объект, ссылаясь на заключительную дату выполнения контракта и не исполнения условия 

договора. Предложение о расторжении договора по соглашению сторон, в котором 

предлагалось принять работы по факту, согласно локального сметного расчета, было отклонено 

потому, что со стороны заказчика были предъявлены претензии об отсутствии отдельных 

элементов установленных конструкций (отливы, откосы), не выполнения работ по заполнению 

швов, нарушение целостности стеклопакетов. ООО «ИНТЕР БОКС» посчитало для себя 

данную оценку работ не приемлемой и отказалось от предложений по оплате полностью 

законченным конструкциям. Мацапура Р.Н. заявил, что не снимает с себя ответственности за 

срыв сроков исполнения контракта. Считает своим личным упущением не удачное решение о 

приоритетной замене оконных конструкций в коридорах, вместо классных помещений. Далее 

Мацапура Р.Н. заявил, что администрация школы заняла неконструктивную позицию по 

одностороннему расторжению контракта и не согласен с выдвинутыми ООО «ИНТЕР БОКС» 

условиями расторжения. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Союза Куклину Г.В., которая 

предложила в создавшейся ситуации придти к компромиссному решению. Руководству ООО 

«ИНТЕР БОКС» согласиться с оплатой по фактически выполненным работам и найти решение, 

позволяющее расстаться на добрых позициях. 

СЛУШАЛИ: Генерального директора ООО «ИНТЕР БОКС» Мацапуру Р. Н., который 

пояснил, что готов был закрыть договор по соглашению сторон, но в связи с тем, что договор 

уже расторгнут в одностороннем порядке, мы не согласны с предложенными суммами и хотели 

бы в этой сложившейся ситуации увидеть полноценный акт освидетельствования выполненных 

работ, в котором были прописаны суммы соответствующие выполненным работам. В этой 

связи мы готовы оплатить даже штрафные санкции за не исполнение контракта.  

СЛУШАЛИ: Члена дисциплинарной комиссии  Павлова Ю.С., который акцентировал 

внимание представителей ООО «ИНТЕР БОКС», что сама школа не располагает финансами для 

заключения контрактов (договоров) с организациями, выполняющими функции экспертной 

оценки выполненных работ, а муниципальный заказчик тоже ограничен в таких возможностях. 

СЛУШАЛИ: Генерального директора ООО «ИНТЕР БОКС» Мацапуру Р. Н., который 

пояснил, что готов оплатить услуги независимого эксперта, но только с условием составления 

полноценного акта и сметного расчета. 
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СЛУШАЛИ: Исполнительного директора Союза строителей СРО ДМС Винтовкина 

Г.И., который пояснил руководству школы, что экспертную оценку выполненных работ может 

проводить организация, являющаяся не только членом строительного СРО но и членом СРО 

проектировщиков. Акт, предоставленный на дисциплинарную комиссию заказчиком, не может 

рассматриваться как документ для оценки и расчетов. У таких документов есть специальная 

форма, которая позволяет выполнить сметные расчеты для оценочной стоимости выполненных 

работ и предложил провести, если позволяют сроки, оценку выполненных работ в соответствии 

с требованием руководящих документов. 

СЛУШАЛИ: Директора школы Федорову Е.А., которая пояснила, что конечной датой, 

которой можно закрыть данный вопрос является 12 декабря 2019 года. 

СЛУШАЛИ: Генерального директора ООО «ИНТЕР БОКС» Мацапуру Р. Н., который 

сообщил, что готов в течении 11-12 декабря привлечь независимого эксперта, при условии, что 

школа гарантирует допуск на объект. 

СЛУШАЛИ: Директора школы Федорову Е.А., которая подтвердила готовность 

допуска экспертов на объект. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Союза строителей СРО ДМС 

Куклину Г.В., которая подвела итог заседания и предложила сторонам договориться о 

полноценной оценке выполненных работ, с привлечением независимой экспертизы. 

Предупредила, что со стороны СРО будет присутствовать специалист контрольного отдела 

Союза. По итогам этой экспертизы сторонам принять обоюдное, справедливое решение. 

Далее Куклина Г.В. предложила вынести предупреждение ООО «ИНТЕР БОКС» за не 

исполнение условий контракта и акцентировала внимание руководства ООО «ИНТЕР БОКС» 

на том, что если сложившаяся ситуация выйдет за рамки сегодняшнего заседания, выводы 

исполнительной дирекции по дальнейшему сотрудничеству с ООО «ИНТЕР БОКС» будут 

пересмотрены в сторону ужесточения.  

Руководствуясь Положением «О специализированном органе по рассмотрению дел о 

применении в отношении членов Союза строителей Саморегулируемой организации 

«Дальмонтажстрой» мер дисциплинарного воздействия», на основании исследованных 

материалов,    

РЕШИЛИ: 

1.Вынести предупреждение ООО «ИНТЕР БОКС» (ИНН 2543107920), члену Союза 

строителей СРО ДМС, о недопустимости выявленных в процессе дисциплинарного 

производства нарушениях. 

2.Уведомить руководство МКУ СОШ № 253 ГО ЗАТО г. Фокино (п. Дунай) им. 

Т.И.Островской и ООО «ИНТЕР БОКС» о принятом решении в соответствии с нормативными 

документами Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ. «За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов. 

Решение принято «Единогласно». 

 

13. По тринадцатому вопросу повестки дня. 

СЛУШАЛИ: Члена дисциплинарной комиссии Скрябина А.Н., который довел до членов 

комиссии информацию, суть которой заключается в том, что строительная организация ООО 

«Семь Футов» (ИНН 2511085664) при реконструкции производства ОАО «Арсеньевская 

авиационная компания «Прогресс», допустила нарушения по организации строительного 

контроля на объекте строительства (информационное письмо Дальневосточного управления 

Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) и сообщил, 

что по результатам внеплановой проверки контрольным отделом Союза строителей СРО ДМС 

http://srodms.ru/images/stories/docs/pologenya/2017/05_2017/Spets_Organ_Distciplina_mery_2017.doc
http://srodms.ru/images/stories/docs/pologenya/2017/05_2017/Spets_Organ_Distciplina_mery_2017.doc
http://srodms.ru/images/stories/docs/pologenya/2017/05_2017/Spets_Organ_Distciplina_mery_2017.doc
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28 ноября 2019 года (акт № 29/ДК-11.2019) нарушения, указанные в акте Дальневосточного 

управления РОСТЕХНАДЗОРА,  от 9 октября 2019 года № 05-25-19-22-01-03, устранены, о чем 

15 ноября 2019 года в извещении за № 05-25-19/1 руководство ООО «Семь Футов» уведомило 

Дальневосточное управление Ростехнадзора. 

СЛУШАЛИ: Председателя дисциплинарной комиссии Союза строителей СРО ДМС 

Куклину Г.В., которая предложила членам дисциплинарной комиссии принять к сведению 

данную информацию и Уведомить Дальневосточное управление Федеральной службы по 

экологическому, технологическому и атомному надзору об устранении замечаний.  

РЕШИЛИ: 

1.Принять к сведению информацию по устранению замечаний ООО «Семь Футов». 

2.Уведомить Дальневосточное управление Федеральной службы по экологическому, 

технологическому и атомному надзору об устранении руководством ООО «Семь футов» 

нарушений  выявленных проверкой 9 октября 2019 года. 

3. Разместить информацию о решении Дисциплинарной комиссии в соответствии с 

действующим законодательством на сайте Союза строителей СРО ДМС. 

ГОЛОСОВАЛИ. «За» - 5 голосов, «Против» - 0 голосов, «Воздержался» - 0 голосов. 

Решение принято «Единогласно». 

 

 

 

Председатель дисциплинарной комиссии 

Союза строителей СРО ДМС                                                     Г.В.Куклина 

 

 

Секретарь дисциплинарной комиссии 

Союза строителей СРО ДМС                                                     А.Н. Скрябин 
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